



いわき市立久之浜第二小学校 学校だより

「広い世界が開けてる」

平成29年4月11日(火)発行 第2号

文責 山田 弘

いわき市大久町大久字矢ノ目沢2番地の1

TEL 0246-82-3041 FAX 0246-82-3190

ホームページ http://www.iwaki.gr.fks.ed.jp/?page_id=86

学校目標

考える子
なかよい子
がんばる子

【今年度の重点目標】
よく聞き、伝えるように話し
進んで行動する



- ◇4月14日(金)授業参観、PTA総会です
- ◇4月18日(火)全国学力学習状況調査があります
(6年生が対象です)
- ◇4月19日(水)歯科検診があります

4月6日の第1学期始業式で、児童代表の言葉を6年生のY. Yさんが述べました。最上級生としての自覚や責任感を強く感じる立派な発表でした。6年生は3名で、男子は1人だけですが、久二小の最上級生として今年1年頑張ってくれることでしょう。楽しみです。

「新年度の抱負」

6年 Y. Y

今日は、みんなが1学年ずつ進級する最初の日です。ぼくは、「6学年」という小学校での最高学年になりました。ぼくは、下級生のお手本となるように頑張っていきたいと思います。

そのために、ぼくは「3あ運動」(スリーあ運動)について考えてみました。

ぼくたちの久二小は、「あいさつ・あんぜん・あとしまつ」という3つの「あ」に力を入れてきました。

1つ目の「あいさつ」では、相手の心が気持ちよくなるように元気よくあいさつをしていきたいと思っています。先生方、学校に来るお客さん、近所の人、友達どうしても、これまで以上に元気よくあいさつしていきたいと思っています。

2つ目の「あんぜん」では、ぼくたちの学校は、体育館やプールに行くときに、道路を渡らなければなりません。必ず信号を守り、左右の安全確認をして、交通事故にあわないように気をつけていきたいと思っています。

3つ目の「あとしまつ」では、授業で使ったものや身の回りの物の片付けを忘れる時が時々ありました。自分自身でも、「3あ運動」の中で、「あとしまつ」が一番できていなかったと思います。これからは、自分から進んで「あとしまつ」をしていきたいと思っています。

ぼくは、最上級生として、「あいさつ・あんぜん・あとしまつ」をいつも思い浮かべながら、生活していきたいと思っています。

発育測定を行いました

4月7日(金)に今年の発育測定を行いました。身長、体重、視力、聴力の測定を行いました。昨年度よりぐんと伸びている児童もおりました。小学校の6年間は、身も心も大きく育つものですね。

1年生もお利口さんに整列をしていました。とてもかわいらしかったです。



今年は毎日が全校給食です

昨年度までは、月に2回全校給食を実施しておりましたが、今年は毎日、全校生が顔を合わせて給食を食べます。今までのワークルームが整理され、長テーブルと生徒用机が入り、全校生で会食できるランチルームに変身しました。みんなで顔を合わせて食べると、いろいろなお話ができて楽しく食べることができます。嫌いな食べ物でも、食べられるようになるかもしれませんね。

1年生は12日から給食が始まります。いっしょに食べるのが楽しみです。

文化委員会からのお昼の放送での連絡なども、ランチルームで直接行うようにしています。

